

Tlahuizcalpantecuhtli

Azèques

Vénus

Quelle est l'origine de Vénus ?

Pourquoi Vénus apparaît-elle à l'aube et au crépuscule ?

Pour les Aztèques, *Vénus* était le dieu **Tlahuizcalpantecuhtli**. En fait, il s'agissait pour eux d'une apparition de leur grand dieu **Quetzalcoatl**, "le Serpent à Plumes". Mais les Aztèques lui avaient donné un nom spécial : **Tlahuizcalpantecuhtli**, qui signifie "Le Seigneur de la Maison de l'Aube". Ce dieu était celui de la douzième heure du jour. A Tula, au Mexique, on peut encore voir aujourd'hui un temple qui lui est dédié.

Comme la Terre, la planète *Vénus* tourne autour du Soleil, mais elle se tient toujours plus près de cet astre que notre planète. Vue de chez nous, elle apparaît donc toujours dans le ciel très près du Soleil. Dans la journée, nous ne pouvons pas la voir, car le Soleil est trop brillant et nous la cache. Donc nous ne pouvons la voir que juste avant l'aube ou le soir juste après le crépuscule. Les Aztèques avaient remarqué ce fait singulier; d'où le nom qu'ils avaient donné à cet astre...